



Nombre de alumnos: Sandy Yamileth Villatoro
Alvarado

Nombre del profesor: Nayeli Morales
Gómez

Nombre del trabajo: Desarrollo humano

Materia: Desarrollo humano

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: Sexto cuatrimestre

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 07 de septiembre de 2018.

Desarrollo humano en México

POSITIVO	NEGATIVO	INTERESANTE
<ul style="list-style-type: none"> ✚ Oportunidad para los individuos de gozar una vida larga ✚ Acceder a conocimientos individual y útiles ✚ Índice de vida larga ✚ Les permite obtener medios suficientes para decidir sobre su entorno ✚ Índice de una vida larga y saludable ✚ Da prioridad a las personas ✚ Índice de acceso al conocimiento ✚ Una mejor educación e ingresos y ajusta los referentes internacionales ✚ Mejora los conocimientos ✚ Capta mejor las diferencias en la adquisición 	<ul style="list-style-type: none"> ✚ La magnitud de este crecimiento no igual en todos los países ✚ Es posible refinar más la estimación nacional del IDH ✚ Chiapas se encuentra en la tercera posición del ordenamiento nacional ✚ Promedio de escolaridad muy bajo ✚ Se encuentra con un IDH comparable al de Bolivia ✚ El poder de paridad de compras PPC ✚ El desempeño relativo del país en el corto plazo es producto de la heterogénea dinámica ✚ Una tasa de crecimiento negativo ✚ En los respectivos componentes de IDH ✚ Chiapas en la posición 32 	<ul style="list-style-type: none"> ✚ Ha priorizado la capacidad de las ✚ Personas para elegir entre formas alternativas de vida que se consideran valiosas ✚ Oportunidades de los individuos para gozar de una vida larga y saludable ✚ Acceder a conocimientos individual y socialmente útiles ✚ Obtener medios suficientes para la para involucrarse y decidir sobre su entorno ✚ IDH ha servido como guía dando ese progreso dando prioridad a la libertad ✚ El IDH sintetiza avance promedio de 3 aspectos básicos del desarrollo humano ✚ Índice de una vida larga y saludable ✚ México sobrepasa desde la década de los noventa la medida de los países con IDM alto ✚ México ha logrado superar el nivel de IDH de Costa Rica, Jamaica y Belice.

Postulados del hombre en el humanismo

NEGATIVO	POSITIVO	INTERESANTE
<ul style="list-style-type: none"> + Es el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento + La psicología humanista se centra en la persona humana + compromiso con el valor de la dignidad humana + compromiso con el interés y desarrollo pleno del potencial + enfatización de las características distintivas y específicamente humanas + Decisión, creatividad y autorrealización + La orientación ideográfica + La experiencia individual + El hombre lleva a cabo su experiencia en un contexto humano + El hombre es consciente 	<ul style="list-style-type: none"> + El hombre es intencional en sus propósitos + Desigualdad social + Orientación ideográfica + Falta de educación + En los padres bajo nivel social + Los bajos índices de vida + Orientación nomotética + Distinción entre las orientaciones ideográficas y nomotéticas + El hombre como hombre sobrepasa la suma de sus partes + Los bajos índices de vida 	<ul style="list-style-type: none"> + La psicología humanista es mucho más un movimiento que una escuela + Se considera el conceptualmente amplio + No han faltado los intentos de unificación en torno a las propuestas de unos postulados básicos + La psicología humanista se centra en la persona humana + Es el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento + Gordon Allport, uno de los más sólidos y respetados fundadores de este movimiento + La orientación ideográfica pone el énfasis en la experiencia individual + La orientación nomotética se interesa por abstracciones estadísticas + Unos postulados básicos muy generales sobre la naturaleza del ser humano

Recuperado de la antología.